



Section aéronautique : exposition "décollage immédiat"

publié le 09/05/2022 - mis à jour le 10/05/2022

L'aéroport d'Angoulême, à Brie-Champniers accueillait « Décollage immédiat », une exposition interactive et pratique destinée à faire découvrir les métiers de l'aéronautique.

M. Mounier

<https://photos.app.goo.gl/f4oouCmWdgn4MBdc9>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.